



# 栄町1丁目町会便り

2024年12月 広報部



いよいよ今年も残すところわずか…1か月を切りました。

今年最後の町会行事【もちつき大会】は晴天の中 大勢の皆様と楽しい時間を過ごせた事

嬉しく思います。準備した振る舞い餅、汁物はあつと言う間で、約50キロのお餅は、お昼の声を聞く頃にはほぼ完食でした。



太鼓の演奏や体験、子どもたちのもちつき体験・射的各部の方々の連携でスムーズに進んだこと心より感謝申し上げます。

1年を通していろいろな行事を開催出来たことは皆さまのご参加・ご協力・ご理解があってこそです。年明けも行事が満載となります、

❖どうぞふるってのご参加をお待ちしています❖



ちまたでは インフルエンザなどが流行っている様です。年の瀬 お忙しいとは思いますが、どうぞお身体ご自愛いただき 佳いお年をお迎えください！

◆ 防犯防災部 毎週金曜日午後9時から町内防犯パトロールを行っています。

皆さんのご参加 お待ちしています。



◆ 衛生部



毎月 第三土曜日 町内にて古紙回収を行っています。

10月の回収量は3.08トン

11月の回収量は3.03トンでした。

12月は、12月21日(土) 午前9時~ ※雨天中止の場合 次週12月28日(土)

★カラスよけゴミネットの必要な『ごみステーション』は 衛生部 水野部長までご連絡ください。

TEL 048-254-1488



◆ 青少年部 子ども会 2月に子ども会バスツアーを開催する予定です。

新年早々にご案内出来ると思います。みなさまのご参加、よろしくお願ひします。

eiichi.kodomokai ★Instagram



◆ 少栄會 クリスマス会を予定しています。町会もちつき大会にて太鼓演奏しました❖

多くのお子さんにも体験していただきありがとうございました

eiichi\_shoueikai

★Instagram

